
本日のランチ

　本日は沼田警察署の神保誓志署長をお迎えしての卓話で
す。先日、異動の内示が発表されたばかりの大変お忙しい
中にも関わらず、お出で下さいました。常日頃より当地域
の治安や交通事故防止等々、我々の生活を守っていただき
心より感謝申し上げます。ありがとうございます。
　さて、先頃新聞やテレビ等で報道されましたが、小惑星
探査機『はやぶさ２』が2014年12月に打ち上げられて
から3億キロの宇宙の旅を経て、2019年2月に小惑星リュ
ウグウに着陸成功という偉業を成し遂げました。宇宙開発
事業について世界各国と比べると日本は大変遅れている感
がありましたが、小惑星探査については世界からも注目さ
れている優れた技術力があると嬉しく思いました。アメリ
カや中国のように多大な予算をつぎ込んで開発に当たって
いる国もあれば、その十分の一にも満たない予算で頑張っ
て開発している国もある。やはり日本の技術力は世界に誇
れるものであると感じました。
　国際ロータリーの今月の『平和と紛争予防／紛争解決月
間』にあたり、これらの科学技術が世界平和のためだけに
使われてほしいものです。
　話は変わりますが、先日新聞記事で『山田昇財団』の文
字を見つけました。山田豊さんの弟で登山家の山田昇さん
の事かと思いましたら、それは『ヤマダ電機創業者の山田
昇さん』でした。
　登山家の山田昇さんは、平成元年2月24日にアラスカ
州マッキンリーで亡くなり既に31年が過ぎています。日
本のヒマラヤ登山家として知られ、8000メートル峰14
座の内、9座に12回登頂し、当時世界でナンバー３になっ
ておりました。世界各国の登山家の目標になられた方と改

①3月3日のＩＭは、ボウリング場隣のベラヴィータ駐車
場に13：30集合にてお願いします。
②3月13日18：30より、新入会員セミナーを開催致し
ます。
③3月14日の渋川RC3000回記念例会に、会長・幹事で
出席してきます。
④3月7日は理事会があります。
⑤ロータリー手帳の申し込みが来ています。ご入用の方
は、名簿に丸印を付けて下さい。

お客様

会長の時間 小曽根一雄 会長

幹事報告 茂木清七 幹事

めて知りました。
　また若いころのエピソードとして「高校３年生の時に授
業をさぼり、平標山―谷川岳の縦走をし、見つかり一週間
の停学になった」との記事もありました。やはり世界に知
られたる人は、やる事が大きいですね。
　また、今でも多くの記念事業が開催されており、その名
が後世に受け継がれていることが分かります。しかし残念
なことが一つありまして、山田りんご園内にある『山田昇
ヒマラヤ資料館』に展示してあったピッケルが紛失してし
まったそうです。新聞にも載っていたので覚えている方も
多いのではないでしょうか。ピッケルが早く戻る事を祈っ
ています。

沼田警察署長　神保誓志様
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小曽根 一雄
①本日、神保沼田警察署長の卓話、ありがとうございま

す。よろしくお願いします。また栄転おめでとうござい
ます。

②髙橋佳代さんの3月3日ファミリーコンサートの成功を
祈願して。

茂木 清七
　本日はお忙しい中、神保署長には卓話にお越し下さいま
してありがとうございます。本部に転勤になられてもご活
躍下さい。
生方 彰
　本日は大変お忙しい中、沼田警察署 署長 神保様にお越
し頂き御講演を頂けることに心から感謝申し上げます。
　沼田警察署はここ三代にわたり、苗字に『神』の付く神
様でした。神保署長は県警本部に御栄転されます。前二代
の神様が県警トップのエリートコースを歩まれております。
神保署長におかれましても、そのコースであります。群馬
県警のリーダーとして「地域安全」「交通安全」をはじ
め、全国民の民度の向上に御活躍されますことをご祈念申
し上げます。
　沼田警察署在任中は大変お世話になりました。心から感
謝申し上げます。
國府田 坦
　今日（2／28）の上毛新聞によれば、尾瀬高校と環境省
は尾瀬国立公園の環境保護についての連携協定を昨日締結
したという。環境省が高校と連携協定を結ぶのは全国初の
試みであり、尾瀬高校は、尾瀬における鹿の食害や野鳥の
生態調査、シラネアオイ群落の復元活動等に取り組んでいる。
小林 照夫
　バスケットボールのワールドカップアジア最終予選、

　　　　　利根沼田地域の治安情勢について
　①沼田警察署の概況　②刑法犯の認知・検挙状況　③交
通人身事故の発生状況　④山岳遭難発生状況　⑤特殊詐欺
の発生状況　⑥児童虐待事案状況　などについて、資料を
基にお話し下さいました。
　最後に『利根沼田は５つ星』というキャッチコピーを紹
介しながら、そこに安全で安心して暮らせる利根沼田の良
さを付け加えて、卓話を終えました。
＊『利根沼田は５つ星』とは、利根沼田の５つの魅力（自
然・食・温泉・アクティビティ・温かい心）と利根沼田の
５市町村（沼田市・片品村・川場村・昭和村・みなかみ
町）を５つの星になぞらえた、利根沼田振興局による観光
キャンペーン用ロゴ。

日本はカタールに勝って21年ぶりに自力で予選を突破しま
した。W杯でベスト16を目指して下さい。
金井 利夫
　妻の誕生日にきれいなお花を頂いて有難うございました。
生方 眞司
　本日はご利用いただきありがとうございます。神保沼田
署長のご来訪ありがとうございます。
豊野 はるみ
　沼田警察署長  神保誓志さんの卓話楽しみにしています。
　佳代ちゃん、先週はチョコレートごちそうさまでした。
柳 信男
　神保署長さんには大変お世話になりました。沼田まつり
や沼田花火大会には是非お越し下さい。お待ちしておりま
す。今後の益々のご活躍をお祈り致します。
連名（24名）
　佳代さんからのバレンタインチョコに御礼♡
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